

政権交代を目指して

昨日、衆議院が解散され 10 月 15 日公示・10 月 27 日投開票の日程で、第 50 回衆議院選挙が行われることとなります。

安倍政権から菅政権・岸田政権に代り、そして石破政権が発足しましたが、国会答弁は何ら変わることなく、これまでの路線を突き進んでいます。

自民党派閥による裏金問題やその対策であるはずの政治資金規正法改正がザル法であったり、防衛費の引き上げなど国民の声を無視した主権者不在の政治を推し進めています。

民意は、もはや自民党に政権運営は任せられないとの声が大きくなっています。

総裁の看板の掛け替えだけで、何事もなかったことにさせてはなりません。

連合とともに、すべての働く者・生活者の立場に立った「政治と政策」を実現するために、与党を過半数割れに追い込み今の政治をリセットするために、日本退職者連合の構成組織・会員・家族の皆さまの積極的な取り組みをよろしくお願いいたします。

とくに、期日前投票を含めた確実な投票行動の徹底をお願いいたします。

棄権は危険です。私たちの力を最大限に発揮していきましょう。

一票一票は微力ですが、無力ではありません！！

以 上

2024 年 10 月 10 日

日本退職者連合

会 長 人 見 一 夫